

Gideon, ein sanfter Riese ist von uns gegangen



2011 – 2021

Ganz plötzlich und unerwartet ist unser lieber und sanfter Riese Gideon vor ein paar Tagen friedlich in seiner geliebten Hütte eingeschlafen. Seine Freunde Didi und Flori, ebenfalls lange Bewohner im Tierheim, haben ihn auf seiner letzten Reise begleitet und sind eng bei ihm geblieben. Bis zum Schluss, als er die Hundeaugen für immer geschlossen hat.

Gideon war gerade mal 3 Monate alt, als man ihn im Wald in der Nähe des Tierheimes ausgesetzt hatte. Er war wahrlich in keinem guten Gesundheitszustand, ängstlich und abgemagert, voller Zecken. Dies deutete auf keine gute Herkunft hin.

Der Tierheimcrew gelang es, sein Vertrauen zu gewinnen. Er fühlte sich besonders mit seinen langjährigen Freunden sicher und genoss den Freilauf. Vor einem Jahr verließ ihn seine Augenkraft und er erblindete. Didi und Flori zeigten ihm weiter treu den Weg, neideten ihm auch nicht das Futter und die Leckerlies. Das war wahre Hundefreundschaft.

Lieber Gideon, ruhe in Frieden. Gute Reise ins Regenbogenland, komm gut rüber. Wir werden Dich niemals vergessen!

